



学校だより



令和 7年 1月 29日
羽曳野市立恵我之荘小学校
校長 鳩野 元

雪合戦したいな

寒い日が続きますがいかがお過ごしでしょうか。3学期も PTA 朝の見守りにたくさんのご協力ありがとうございます。また、見守り隊の皆さま、いつもありがとうございます。

1月は日本海側全域で大雪のニュースが聞かれました。このニュースを聞きながら、「大阪も積もれっ」と念を入れていました。が、チラチラはしたようですが、白くもならず…。約30年の教員生活になりますが、運動場に雪が積もったのは1回だけ。その時は、児童全員で雪合戦をしました。恵我之荘小のみんなと一緒に雪合戦がしたい!!お地蔵さまに「子どもたちが健康で楽しく過ごせますように。そして、雪を降らせてください!」なんて呑気をお願いしているのはわたしだけでしょうね(笑) 本当に積もってしまったらすみません。

今年度も残り少なくなってきましたが、引き続きよろしく願いいたします。

ランランウィーク!

冬の体づくりの一環として、ランランウィーク を行いました。休み時間に、自分のペースでグラウンドを走ります。休み時間ごとに運動場に出て走っている子もいました。また、ランランウィークが終わった後も、目標をもって走っている子もいます。「~周走れた!」と元気な声が聞こえています。



みんなで曲に合わせてジャンプ!

なわとび集会を行いました。全学年が運動場に出て、曲に合わせてなわとび運動をします。各クラス、体育の時間にもなわとびをして、体づくりをしています。体育委員会が前にでて、上手に見本を見せてくれていました。休み時間も、「先生、あや跳びできる?」「交差跳びできるねん」とたくさん声をかけてくれます。できる技がどんどん増えている子どもたちです。



中学生の紙しばい

高鷲南中学校の生徒が、1年生に紙芝居やクイズをするためにきてくれました。桃太郎の紙芝居を読んでもらったり、楽しいクイズを出してもらったりしました。1年生は大喜びで、真剣に聞いたり、クイズに答えたりしていました。あたたかな時間となりました。

